2024-04-30

Atentado a la democracia prohibir referencia alguna al Cártel Inmobiliario; Mario Delgado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://circulorojo.org/2024/04/26/atentado-a-la-democracia-prohibir-referencia-alguna-al-cartel-inmobiliario-mario-delgado/

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, calificó de atentado a la democracia la resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que prohíbe hacer referencias al Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez, aun cuando hay pruebas suficientes que demuestran que se trata de una organización criminal.

Es una resolución absurda, ridícula y es un intento de regresión en materia de libertad de expresión. El IECM pretende que no les digamos grupo criminal cuando sí lo es. Es un grupo criminal porque hay ocho en la cárcel y hay cuatro prófugos. Quieren que no les digamos Cártel Inmobiliario, cuando hay todas las pruebas de que funcionan como una organización delictiva, subrayó.

En conferencia de prensa, el dirigente morenista afirmó que seguirán llamando a esta organización delictiva por su nombre, pues, dijo, no hay otra forma de llamar a quienes han estafado a miles de habitantes de la alcaldía Benito Juárez con la autorización de 264 pisos irregulares, equivalentes a cientos de millones de pesos.

Es impresionante la fortuna que han hecho, la fortuna en la que están valuados esos 264 pisos irregulares que han autorizado. Son un Cártel, es el Cártel Inmobiliario, y si se enojan que les digamos Cártel Inmobiliario pues entonces les vamos a decir la mafia inmobiliaria, porque los vamos a llamar por su nombre. Son delincuentes, son saqueadores, son ladrones disfrazados de funcionarios públicos y los vamos a seguir denunciando, señaló.

Delgado Carrillo, recordó, también, que uno de los principales promotores del Cártel Inmobiliario fue Miguel Ángel Mancera cuando fue jefe de gobierno de la Ciudad de México.

Nunca se le menciona, pero uno de los responsables del florecimiento del Cártel Inmobiliario se llama Miguel Ángel Mancera. Y no sólo tenía al Cártel de la Benito Juárez. Mancera y sus operadores trabajaban en toda la Ciudad. Cuando hice campaña en Iztacalco para diputado federal había un gran descontento por tantas construcciones irregulares que estaban floreciendo en Iztacalco.

El líder del partido guinda, apuntó que la mafia inmobiliaria es responsable directa de la falta de agua en la Ciudad de México. Una de las razones por la que nos falta el agua en la Ciudad de México es por las acciones del Cártel Inmobiliario que autorizó más de 264 pisos, los cuales están generando una presión de consumo de agua adicional que no está programada dentro de los planes de desarrollo urbano.

Por ello, aunque la derecha quiera correr el rumor de que ganarán la Ciudad de México, el pueblo está consciente y votará por Clara Brugada para la Jefatura de Gobierno. Por más que quieran correr el rumor de que la derecha nos va a ganar la Ciudad, es imposible. Todas las encuestas nos dan una ventaja muy amplia, por más que se enojen.

PRIAN alista nueva guerra sucia: Morena

Al llamar cínicos los partidos integrantes de la coalición Fuerza y Corazón por México, Mario Delgado, también denunció que los nuevos spots que el PAN pretende transmitir en tiempos oficiales de radio y televisión del INE, revelan la autoría del PRIAN en la guerra sucia, ya que éstos tienen el mismo guión y escenas que los contenidos

en contra del movimiento de transformación circulados por páginas y cuentas falsas en redes sociales.

Por ello, informó que Morena ya presentó una queja a la autoridad electoral, y adelantó que también solicitarán que dichos spots no salgan al aire. En caso de que se apruebe su transmisión, el partido pedirá que todo lo invertido en contenidos de guerra sucia sea contemplado en los gastos de campaña de la candidata del PRIAN.

Llevan meses pautando estos spots en redes sociales y ahora los quieren presentar en la televisión. Lo que están haciendo el PRI y el PAN es reconocer su autoría sobre la guerra sucia. Por lo tanto, ya los spots que quieren que salgan al aire los impugnamos. Vamos a exigir que no salgan al aire estos spots y, si salen, entonces que se les descargue todo lo que se ha invertido en la guerra sucia, pues tenemos calculado que se han gastado por lo menos 1 millón de dólares a la semana y llevamos ya 12 semanas, acusó.

El líder partidista aseguró que el PRIAN ha invertido alrededor de 50 millones de pesos en la producción de contenidos de guerra sucia, además del pautado de éstos en redes sociales, por lo que esta inversión tendría que considerarse en la fiscalización de los recursos de campaña.

Mario Delgado, sostuvo que el PRIAN no tiene una propuesta de país, razón por la que su campaña consiste en querer engañar al pueblo. No obstante, remarcó que el pueblo despertó desde 2018.

Se saben perdidos y piensan que pueden engañar al pueblo, porque en el fondo desprecian al pueblo, su clasicismo y su racismo los hace pensar que pueden manipular a la gente, que pueden engañarla, porque no entienden todavía que tenemos mucho pueblo y que la gente ya despertó desde el 2018, comentó.